

令和2年7月29日

学生及び保護者の皆様

舞鶴工業高等専門学校
校長 内海 康雄

新型コロナウイルス感染症の対応について（7月29日時点）
— 夏季休業〔8月1日（日）から8月21日（金）〕を迎えるにあたって —

平素より、本校の教育活動ならびに新型コロナウイルス感染症対応にご理解とご協力を賜り御礼申し上げます。

今年度は、年度当初の臨時休校に始まり、学生の皆さんには対面授業が開始されてから以降も、感染予防のためのマスク着用や様々な制約のある学校生活にご協力いただきありがとうございました。また、保護者の皆様にも発熱時には無理を言ってお迎えに来ていただくなどのご協力を得ながら、何とか夏季休業を迎えることができそうです。

さて、近代オリンピックの父とよばれるピエール・ド・クーベルタンが思い描いた理想は、オリンピズムと呼ばれます。オリンピズムとは『肉体と意志と精神のすべての資質を高め、バランスよく結合させる生き方の哲学である』とオリンピック憲章で明記されています。くしくも我々は、新型コロナウイルスと向き合うことで、オリンピズム哲学と向き合うことになっています。

夏季休業を迎えるにあたり、この日々をすべての学生の成長につなげるために、教職員一丸となり努力を惜しまないことを改めてお約束いたします。学生の皆さんについては、これまでの注意事項の繰り返しとなりますが、改めて下記の事項を確認し、自分と他者を同じように大切にす行動に努めるよう心掛けてください。

また、保護者の皆様におかれましても、夏季休業期間中のお子様の過ごし方についてご指導、ご協力をお願い申し上げます。

記

- ・食事・睡眠を十分取り、規則正しい生活を心がけ、基礎体力の向上を図りましょう。
- ・アルバイトは、原則禁止とします。
- ・3密（換気の悪い密閉空間、多数が集まる密集場所、近距離での会話や発話が生じる密接場面）環境での行動を避けてください。
- ・都市圏への移動・公共交通機関の利用を極力控えましょう。
- ・マスク着用・手洗い消毒を徹底しましょう。
- ・自身の体調の異変を察知するためにも、毎朝の健康チェックと健康調査フォームによる報告を継続しますので、忘れないようにしましょう。【夏季休業中も継続】

夏季休業以降も新型コロナウイルス感染症の動向を見据えながらの学校運営となります。今後も、舞鶴工業高等専門学校ホームページを通じて連絡させていただきますので、定期的にホームページをご確認くださいようお願い申し上げます。

以上